
EMENTA:  REQUER  A  TRANSERP,  QUE  REALIZE  O

NECESSÁRIO  ESTUDO  DE  VIABILIDADE  PARA

INSTALAÇÃO  E  FUNCIONAMENTO  DE  UM

SEMÁFORO  NA  AVENIDA  CLÓVIS  BEVILACQUA

COM  A  RUA  JOÃO  BIM  -  PARQUE  DOS

BANDEIRANTE,  CONFORME  ESPECIFICA  E  DÁ

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que antes de qualquer procedimento se faz
necessário o competente estudo de viabilidade técnico para implantação e funcionamento
de equipamento semafórico; 

CONSIDERANDO a quantidade de veículos e a alta velocidade
que descem a referida Avenida Clóvis  Bevilacqua com a rua João Bim -  Parque dos
Bandeirante; 

CONSIDERANDO  que  vários  munícipes,  motoristas,
contataram esta Edilidade para a solução do problema, que persiste já a bastante tempo; 

CONSIDERANDO  a  dificuldade  de  atravessar  as  Avenidas
supra citadas; 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,
após  ouvido  o  Egrégio  Plenário  deste  Poder  Legislativo,  que  seja  encaminhado  o
presente ao Senhor Superintendente da Transerp, Engº. Marcelo Santos Galli, para que
seja deflagrado o competente estudo e após, seja devolvido com a suficiente resposta. 

Sala das Sessões, 27 de setembro de 2022.

MAURÍCIO VILA ABRANCHES
Vereador - PSDB 
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